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≪幹事報告≫ 
 

◆次週の例会は、吉原久司ガバ

ナーをお迎えしての公式訪問

です。理事・役員・委員長及び

入会３年未満の方のご出席を

お願いいたします。 
 

◆西日本豪雨災害に対する義

援金のお願いが届いています。 

１人当たり 1,000円です。８月

の会費より徴収させていただ

きますので、宜しくお願い致し

ます。 
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例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

事務局 東広島商工会議所会館３階 

会長 山田 謙慈  幹事 奥本 哲之 

 

本 日 の 例 会 （神垣ガバナー補佐訪問 クラブ協議会） 第２６３４回 

 

１２：３０ 点鐘 （山田会長） 

      ロータリーソング ｢我らの生業｣ 

      お客様の紹介 （廣幡副会長） 

      会長時間 （山田会長） 

      ガバナー補佐挨拶 （神垣ガバナー補佐） 

      お祝い時間 

       ☆連続１００％出席者 

        宇治木会員 ４１年 

        竹内会員 ４０年 

        山田会員 １４年 

１２：４０ 会食時間 

      出席報告・スマイルボックス発表 

      委員会報告 

      幹事報告 

１３：００ 点鐘 （山田会長） 

      クラブ協議会 
 

お 知 ら せ 

☆７月２６日（木） 吉原ガバナー公式訪問は、ネクタイ着用。事業計画書持参。入会 5年未満の会員は出

席義務者ですので、必ず出席して下さい。（久保会員・小松会員・矢野会員・佐々木伸治会員・三名田会

員・安武会員・上野会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★今後の例会スケジュール 

 ７月２６日（木曜日） 吉原ガバナー公式訪問 （クラブフォーラム） 

 ８月 ２日（木曜日） 会員組織増強委員会担当例会 

 ８月 ９日（木曜日） 家族野球観戦例会 マツダスタジアム 

 ８月１６日（木曜日） 例会休み 

 ８月２３日（木曜日） 卓話者：高垣 広徳 様 （東広島市長） 

 ８月３０日（木曜日） 奨学生卓話 黄 美 玲 さん（西条ＲＣ奨学生） 

★今後の地区スケジュール 

 ８月２６日（日曜日） 地区指導者育成セミナー （於 ホテルグランヴィア広島） 

 １０月１９日～２１日(金･土･日) 地区大会 （於 尾道市） 
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会 長 時 間 （7月 12日例会） 

 

この度 の西 日 本 豪雨災害 については、連 日 の

報 道 のとおり被 害 は甚 大 であり、死 者 や行 方 不明

者 も多 数 出 ています。特 に広 島 県 においては亡 く

なられた方 、被 害 に合 われた方 がもっとも多 く、道

路 ・鉄 道 網 等 の復 旧 には相 当 な時 間 を要 するとさ

れています。また、当 地 区 の３クラブの会 員 の皆 様 、

ご家 族 、職 業 奉 仕 に関 わる皆 様 におかれましては

被 害 に合 われた方 も多 くおありかと存 じます。そのご

心 痛 いかばかりかとお察 しいたします。  

本日 のこの会 を開 催 するにあたり熟 慮 いたしまし

たが、他 クラブの会長 様 とも相 談 させていただき、私

が決 断 いたしました。  

いろいろなご意 見 ご助 言 もあろうかと思 いますが、

全 て私 にいただければ幸 いと存 じます。今 後 の運 営 の要 とさせていただきます。  

また本 日 は広 島 県内 でもっとも大 きな被 害 を被 られました呉 から神 垣 補 佐 に

おいでいただき、後 ほど卓 話 を頂 戴 いたします。お疲 れのところをおいでいただい

たこと、心 より厚 く御 礼 申 し上 げます。  

さて、今 年 度 当 クラブのテーマを「忠 恕 を想 い、リーダーシップを高 め、増 やそ

う仲 間 を！」といたしました。  

また今 年 度 は当 クラブの創 立 ５５周 年 にあたり、その記 念 行 事 、記 念 事 業 も

予 定 をしており、皆 様 方 のご協 力 を仰 ぐことも多 々あろうかと存 じますが、この１

年 間 のご指 導 ご鞭撻 をどうかよろしくお願 いいたします。  

ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★手前左側より時計回りに、神垣ガバナー補佐（呉ＲＣ）・田中 祐太郎 会長（東広島ＲＣ）・土肥 

慎二郎 会長（東広島２１ＲＣ）・山田 謙慈 会長 （西条ＲＣ）。 
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東広島ロータリークラブ 田中 祐太郎 会長 挨拶 （7月 12日例会） 

 

皆様今晩は。まずもって、この度の豪雨により犠牲になられた

方のご冥福をお祈りするとともに、行方不明の方々の一刻も早

い発見と、被災された方々へのお見舞い、そして一日も早い復

旧・復興をお祈りいたします。  

親クラブの西条ＲＣ、兄弟クラブの東広島２１ＲＣの皆様には、

平素よりご指導ご鞭撻頂いておりますこと、大変ありがたく感謝

する次第であります。  

また、本日の合同例会のご準備をされました西条ＲＣには、日

常業務に加え、復旧作業と、大変ご多忙の中有難うございます。  

神垣ガバナー補佐に置かれましては、被災激しく生活ままならぬ中、遠路はるばる

お越しの上、卓話を頂きますこと、心より感謝申し上げますとともに、大変楽しみにして

おります。  

さて、今年度東広島ＲＣでは、「原点回帰～笑顔を求めて～」をテーマとし、活動目

標を、将来基盤の安定としました。  

これは、ロータリーが出来て百十余年、世界中に広がっているのは何が魅力なのか、

理解していない自分への課題として考えたものです。  

そしてこの答えを、おぼろげながらでも理解し、その魅力の向上に資する事業が実現

出来るよう、身の丈に合った、組織と財務の基盤を造れたらと考えています。  

入会６年目、原点を理解していないロータリー初心者ですが、笑顔だけは絶やさず、

楽しいクラブ運営をと思っております。  

各クラブのご発展と、ご出席の皆様のご健勝とご多幸を祈念し、併せて、ご指導ご

鞭撻をよろしくお願い申し上げ、ご挨拶とします。  

 

東広島２１ロータリークラブ 土肥 慎二郎 会長 挨拶 （7月 12日例会） 

 

みなさんこんばんは。山田会長、田中会長も言われましたが、

はじめにこの度の豪雨災害において被災された方々に対しま

して、心よりお見舞いを申し上げます。また、神垣ガバナー補

佐におかれましては、同じように被災した呉からわざわざお越し

いただき、誠にありがとうございます。後ほどの卓話を楽しみに

しています。  

さて、今日は自然災害とロータリーについて考えてみたいと

思います。実は、私の病院でも６日からの大雨で浸水被害にあ

いました。警報が出てから間もなく隣の田んぼから大量の土砂

が流れ込んできて、あっという間に地下駐車場が１メートルほど浸かりました、その結果

水をくみ上げるポンプや自家発電装置が  やられてしまいました。私共はなす術もなく、

結局は消防団の方々にお願いして徹夜で水をポンプで、くみ出していただき、助けても

らいました。この会場にも消防団の方がおられますが、助けていただいたこと、心より感

謝を申し上げます。  

私の場合もそうでしたが、災害の初期には、多くの人は無力であります。ロータリーの

活動も現実的ではありません。出来ることといえばロータリアン個人が行政に協力する
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ことくらいしか、今の段階では出来ないと思います。では、今後被災地のロータリアンと

して私たちは何をすべきなのでしょうか？  

今から２３年前に阪神淡路大震災が発生しました。そのとき被災したロータリアン達

は、まずロータリーを存続することを考えたそうです。当時、震災直後には、多くのロー

タリアンが被災したために、瀕死の状態のクラブがいくつもあったそうです。彼らは、「ロ

ータリアンを見殺しにしてロータリーの復興ができるのか？」という強い信念を持って、全

国から送られてきた義捐金を地域社会の被災者に配るのと同時に、被災したロータリ

アン個人にも届けたそうです。その結果、瀕死の状態であったクラブは、息を吹き返し

ました。そして、助けてもらったロータリアンとクラブは、地域社会への奉仕活動に専念

したそうです。  

具体的な活動としては、震災で親を無くした子供たちの施設、「ロータリー子供の家」

を作りました。そこから子供の教育的プログラム、母親支援プログラム、野外活動などを

展開しました。それから独自にボランティア交流センターを作り全国から集まるボランテ

ィアの統率を行いました。建築技能アカデミーという、震災からの復興の為に、建築技

能者を短期間で養成する学校を作りました。  

また、そういった大きな活動に加えて、各クラブ、特に助けてもらったクラブは、積極

的に震災復興へのさまざまなプロジェクトを行ったそうです。  

 

例会プログラム報告 （7月 12日例会） 

 

演題：「戦略会議でロータリーを楽しもう」  

卓話者：国際ロータリー2710 地区グループ８ 

神垣  和典  ガバナー補佐（呉ロータリークラブ） 

６月まで会長をやっておりまして、やっとロータリーのことが判り

かけてきたかな？  くらいのことです。いろいろと学びながら、しか

し伝えるべきことはきちんと伝達してまいりたいと思っておりますの

で、どうぞ一年間、宜しくお願いします。  

ロータリーの戦略計画ですが、かつては長期計画といっており

ましたが、何か堅く感じられます。中長期的に、『どんな奉仕活動かを付け加えなさい』、

『お宅のクラブは他クラブに比べて・・・』、というような、押し付け的なイメージ、あるいは

右肩上がりの崇高なクラブ像で、会員減少の中でいまさら何を付け加えろというの

か・・・的で、うんざりしておりました。  

「３年後５年後・・１０年後、あなたのクラブは生き残れますか、残っていますか？」  

ロータリークラブとして、どんな奉仕活動をしなければいけない・・・。ではなくて、会員

数、委員会数、会計もこのままでよいですか？  

あるいは将来の会長、ガバナー補佐を誰にお願いするか？  など、レールを敷くこと

も、活性化と退会防止にもなるでしょう。  

現実とのギャップ、クラブの存続問題を語る場としてください。単年度制の弊害を唯

一カバーするのが戦略会議です。誰が会長になっても基本線だけは継承されていく、

というように考えて下さい。スタイルは自由です。  

独創的で魅力あるクラブ作りが大切となります。具体的には、例えば、うちの呉ロータ

リークラブって、自分磨きのクラブよ・・・、それで会社を良い会社にして、何かあれば地

域貢献できる会社になれば、もう十分職業奉仕です。   
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★西条ロータリークラブ 歴代ガバナー補佐（分区代理） 
 

1970-1971 年度 佐々木 宏 第 2711 地区 第５分区  

1977-1978 年度 岡田 八郎 第 2711 地区 第３分区  

1985-1986 年度 島崎 朗  第 2711 地区 第３分区  

1991-1992 年度 蜂谷 直彦 第 2710 地区 第５分区  

1996-1997 年度 望月 孝二 第 2710 地区 第５分区  

2001-2002 年度 今谷 敏彦 第 2710 地区 グループ６  

2006-2007 年度 杉井 弘文 第 2710 地区 グループ８  

2010-2011 年度 竹内 紀夫 第 2710 地区 グループ８  

2017-2018 年度 前垣 壽男 第 2710 地区 グループ８ 

吉原ガバナー曰く（いわく）、「ロータリーは倫理運動であって、町づくり市民運動や

巨大なボランティア・ＮＰＯ法人に入会したのではない！」と。  

各クラブの独自性を出し、ロータリーを楽しんでください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回（7月 12日）例会通信 

 

★お客様 
神垣 和典 様（国際ロータリー2710 地区グループ８ガバナー補佐・呉ロータリークラブ） 

西条ＲＣ奨学生 黄 美 鈴さん（中華人民共和国） 

西条ＲＣ米山奨学生 余 盼 盼 さん（中華人民共和国） 

東広島ＲＣ米山奨学生 バトエルデネ・ダ・ギーマー（モンゴル） 

東広島２１ＲＣ米山奨学生 サフィ・サイヤドウ・ラギブ（バングラディシュ） 
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スマイル・ボックスって、

何？？？ 

例会場で会員が自由意思で善意の

寄付金を入れる箱（ボックス）。 

会員、家族、事業場等の慶び事、お

祝い事をスマイルしながら披露し、

喜びを分かち合い、又失敗したり、

迷惑をかけた時もユーモアたっぷ

りに苦笑し、例会を賑わせて親睦を

増進します。 

集まったお金は、西条ロータリーク

ラブ奨学金として使われます。 

 

◆会員数 ３７名  ◆出席者 １８名 

◆欠席者 １６名  ◆来訪者 １４名 

◆免除者  ３名 

◆６月２１日の欠席者  ４名 

◆メークアップ  ４名 

★出席率 100％ 

★通算出席率 99.68％ 

スマイル・ボックス (Smile Box)  7月 12日例会出宝分 

 

本例会：10,000円 
（今年度累計金額６０，０００円） 
 

★神垣ガバナー補佐 開催祝金としてご出宝 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 （7月 12日例会） 

 

例会出席は正会員の最も基本的な責務で、会員がお互

いに胸襟を開いて親交を深め、奉仕を語り合う機会です。

会員は、クラブで定めた前半・後半の 6 ヶ月間に、自己の

所属クラブでは、それぞれ 30％以上出席し、且つ、年間

通算の出席率は出席補填を含めて 50％以上であること

が必要です。また、例会は概ね 1 時間ですが、少なくとも

その 60％は会場に止まる義務があります。 
 

出席の補填（メークアップ） 

クラブの例会に出席できなかった場合には、例会前

後の 14 日以内に他のロータリークラブの例会に出席

すること。出席補填は、訪問先での出席証明を受け取り、自クラブに郵送または直接幹事に提出ま

たは申告することで完了します。 
 

近隣ロータリークラブ例会変更 

受付メークアップ（12:00 より 30分間）の際は会員証を呈示し、氏名を自署（代理者不可）する。 

同時間２ヵ所以上で実施の場合、１ヵ所でのメークアップのみ有効。 

★７月２３日(月) 広島中央ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

★７月２３日(月) 東広島２１ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

★７月２７日(金) 広島城南ＲＣ（休会） 受付：メルパルク広島 

★７月３０日(月) 東広島２１ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

★７月３１日(火) 東広島ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

★８月 ６日(月) 広島廿日市ＲＣ（休会） 受付：広島サンプラザ 

★８月 ７日(火) 東広島ＲＣ（例会変更） 受付：グランラセーレ東広島 

★８月 ９日(木) 広島安佐ＲＣ（例会変更） 受付：リーガロイヤルホテル広島 

西条ロータリークラブ 

創立 1964 年 5 月 11 日  例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

事務局 東広島商工会議所会館３Ｆ 東広島市西条中央 7－23－35 

TEL(082)420-0320   FAX(082)420-0319  

西条ＲＣ公式ウェブサイト http://www.saijo-rc.jp メール saijorc@eagle.ocn.ne.jp 

会長 山田 謙慈  副会長 廣幡 勝祐  幹事 奥本 哲之  副幹事 菅生 一郎 

神垣ガバナー補佐さま、

スマイルボックスへの

ご出宝、有り難うござい

ました。 


